

玄武岩の玄さんが堅いテーマも菜らかく解説

豊岡のこころに絆をひきよめ！ 12

ごちおかしはおかしのまち？



**お菓子の神様が豊岡に
るって本当？**

タジマモリノミコトのこ
とじやな。中嶋神社(三
宅)に祭られとるんじや。

**タジマモリは何でお菓子
の神様なの？**

昔の書物によると、豊岡
に住んでいたタジマモリ
は、ある時、垂仁天皇とい
偉い方の命令で、不老不死の
果実「非時香果」を常世の国と
呼ばれる海の向こうにある国
から持つて帰って来たんじや。
昔の人にとってのお菓子は果
物のことだしけえ、すごい果
物を持つて帰ったタジマモリ
はお菓子の神様になったんじ
や。

**豊岡の人がすごい仕事を
したんだね。今でもその
果物はあるのかな？**

「非時香果」は今でいうミ
カンの親戚の「タチバナ」
のことじや。冬でも枯れない

葉っぱと、いい匂いがずつと
するもんだで、昔の人は不老
不死になれると思っただんじや
な。ひな祭りの時にも人形の
横に桜と一緒に飾られとるぞ。

**中嶋神社に行ってみよう
かな？**

毎年4月の第3日曜日に、
中嶋神社で菓子祭が行わ
れておるぞ。今年も4月17日
(日)じやな。全国の有名なお
菓子屋さんがお参りに来るん
じや。それに神美小学校の子
たちがタジマモリの歌を奉納
するんじや。



中嶋神社

**すごいね！豊岡ってお
菓子のまちなんだね。**

お菓子の神様が祭られた
神社があるのは全国でも
貴重だで自慢できるぞ。タチ
バナを使ったり、テーマにし
たお菓子を作っとるお菓子屋
さんもおんなるしな。

菓子祭の前日の土曜日には
豊岡駅通商店街を歩行者天国
にして菓子祭前日祭が行われ
とる。市内外のお菓子屋さん
が自慢のお菓子を販売したり
するんじや。

豊岡青年会議所には、ゆる
キャラ「たちばなくん」がおる
し、タジマモリあげ隊は、高
校生のスイーツコンテストを
開催しとる。古い銀行を改装
してできた豊岡1925は市
内外のお菓子を宣伝しとるん
じや。

豊岡市は「とよおかし」でお
菓子のまちじやな。

**豊お菓子し？
ダジャレ!?**

